

全ての争議を解決し  
安全・安心の航空へ

航空連ニュース

航空労組連絡会  
大田区羽田 5-11-4 フェニックスビル  
Tel 03-3742-3251  
Fax 03-5737-7819  
No.999 (35-20) 2020年12月29日

不当解雇から丸10年を目前に  
大田実行委員会 クリスマス・イブ宣伝



# 蒲田駅東口に74名が集結！

～JAL 不当解雇苦難の10年

速やかに解決して、誰もが希望の持てる社会に～

2010年大晦日に強行された不当解雇から丸10年を目前にした12月24日、JAL大田実行委員会は蒲田駅東口でクリスマス・イブ宣伝を行いました。JAL争議を速やかに解決することを求め、誰もが希望を持って働くことのできる社会の実現を呼びかけるアピール行動です。

これまでで過去最高の74名が終結し、クリスマス・イブを楽しむ人々にもスタンディングでアピールしました。



アピール行動のオープニングは、南部合唱団・三楽・合唱団フェニックスによる合唱でした。

弁士による訴えの間に、クリスマス曲を含めた7曲が演奏され、効果的なアピールとなり、宣伝を盛り上げました。

# 差別のない、首切りのない、誇りを持って働き、暮らせる社会に！

大田実行委員会 小林さん

日本航空で働いていたパイロット、客室乗務員を不当に解雇してから、12月31日で10年が経とうとしています。10年間、歯を食いしばって職場復帰を求めて闘ってきました。企業の不当な解雇は、労働者の暮らし、日常生活、人間としての尊厳を奪う卑劣な行為です。差別のない、首切りのない、誇りを持って働き、暮らせる社会にして行きましょう。皆さん、JAL 不当解雇争議団を頭の片隅に入れておいて下さい。そしてご支援下さい。



訴えをする山口団長、右隣は内田団長

～スピーチをされた方々～



- ・ JAL 大田実行委員会 事務局小林さん
- ・ JAL 不当解雇撤回国民支援共闘 仲野全労連幹事
- ・ JMITU 南部地区協議会 小泉議長
- ・ 南部法律事務所 堀弁護士
- ・ JAL 争議団 内田客乗団長
- ・ JAL 争議団 山口乗員団長



駅前広場の通路の両側に、サンタクロースとトナカイの帽子をかぶった74名が解決を求め、スタンディングでアピールしました。



## 「JAL解雇撤回愛知の会」も名古屋駅前で宣伝行動！



クリスマスの翌日26日、「愛知の会」はJAL争議の年内解決を求めて、名古屋駅前で宣伝行動を行いました。原告不在にも関わらず、9名が参加しての宣伝に、関東在住の原告はもちろん、関西・愛媛・福岡在住の原告にも元気を与えました。

写真左は解決を訴える「愛知の会」事務局の鶴山さん、写真右は谷藤さんです。

